



10/21

三野町吉津の北村集会場で、警察本部「安全安心まちづくり教育隊」を講師に招き、防犯教室が行われました。参加者はいきいきふれあいサロン会員の女性約20人。振り込め詐欺や架空請求、悪質商法の撃退法などを学んだほか、住宅侵入盗の被害防止対策としてガラスの叩き割りを体験するなどして、防犯意識を高めました。



10/21

詫間町の志々島で、詫間町公民館第8分館「志々島運動会」が開催されました。映画「機関車先生」などのロケ地となった志々島の人口は、今では約30人。当日は、ボランティアを含め多数の参加者があり、島を挙げての大運動会となりました。玉入れやパン食い競争などが行われ、会場には楽しい笑顔があふれました。

みとよHOT ほっとNEWS



10/20

財田町の道の駅「たからだの里さいた」でセーフティリレー・キャンペーンが行われました。これは観音寺警察署が地区の名産品・特産品を使って、「安全・安心のまちづくり」を呼びかけるもので、今回は、「安全・安心『かき(柿)根を越えて』まちづくり」と題して、財田町の特産品の柿とチラシを配りました。



10/28

第1回三豊市高等学校硬式野球交流大会が豊中サンスポーツランド野球場で開催され、高校球児たちの熱い戦いが繰り広げられました。

写真は優勝の高瀬高校、準優勝は笠田高校でした。



10/2

高瀬町の朝日山森林公園で恒例の秋まつりが行われました。午前中は、霧がかかり少し肌寒い天気でしたが、友達同士や家族連れなど大勢の人が訪れ、テント村・各種イベントでにぎわいました。



10/29

山本町の河川敷運動公園で、第1回三豊市長杯争奪ソフトボール大会が開催されました。

あいにく小雨が降る中での開催となりましたが、参加24チームは雨雲を吹き飛ばすかのような熱戦を繰り広げました。結果は次のとおりです。

優勝：宿入ソフトボール 準優勝：本山体協



11/16

11月9日から15日に実施された秋季全国火災予防運動にあわせ、市内各地で幼年消防クラブが防火キャンペーンを行いました。

仁尾保育所幼年消防クラブでは、揃いのはっぴに身を包んだ園児たちが、「絶対に火遊びはしません！」と誓いの言葉を述べ、保育所から支所までの道のりを消防車を先頭に元気よく行進しました。園児たちは、沿道で手作りのマスコットを配布しながら、「火の用心」を呼びかけました。



11/5

マリヌウェーブで、「獅子舞フェスティバル2006」が開催され、近隣に古くから伝わる獅子舞13組が、迫力の技を披露しました。

超満員の会場は、太鼓の音と拍手が響き渡り、終始熱気に包まれていました。



11/12

詫間町の福祉センター和室で、第11回詫間町囲碁大会が行われました。市内を中心に36人の参加があり、碁盤をはさんでの神経戦が繰り広げられました。

高瀬町緑ヶ丘総合運動公園で、平成18年度三豊市長杯グラウンドゴルフ親睦大会が開催されました。

約200人の参加者は青空の下、のびのびとプレーし、親睦を深めました。結果は次のとおりです。(敬称略)

〔男子〕優勝：大杉 要範 〔女子〕優勝：篠原 キヨ子
準優勝：多田 敏明 準優勝：眞鍋 幸子



11/9

地区衛生山本支部・山本町婦人会の皆さんが、使用済み天ぷら油の回収を行いました。自治会で集めた使用済み天ぷら油を、各地区の公民館の回収用ポリタンクにまとめ、回収量は、前回を大きく上回り、約1,000リットルになりました。一人ひとりのごみ減量化・環境汚染への関心の高さを実感しました。次回の回収は、来年3月に予定しています。

11/4・5



11月に市内各地で一斉に文化祭が行われ、大人から子どもまで、さまざまな力作・熱演が展示・発表されました。

11日、12日に高瀬町で開催された三豊市文化協会の文化祭では、絵画や俳句、盆栽など多くの作品が展示され、訪れた人が感嘆の声をあげていました。



11/12

財田町で、農林水産省が昨年実施した「疎水百選」に「香川用水」が選ばれたことを記念して、水土里(みどり)の路ウォーキングが行われ、約180人が参加しました。

たからだの里から、香川用水記念公園までの往復約10kmの道のりを、実り豊かな秋の景色を楽しみながら歩きました。

11/11・12

